



comunicado

Departamento de Familia

Centros de cuidados de varias universidades de la Isla recibirán fondos PECC a través de la ACUDEN

San Juan, Puerto Rico (10 de febrero de 2023)- La Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN) agencia del Departamento de la Familia (DF), asignó \$2,740,033.58 a ocho instituciones universitarias de la Isla, esto con el fin de mejorar los servicios brindados a padres y madres estudiantes a través de sus centros de cuidados internos y así promover el desarrollo profesional y su impulso al mundo laboral. Acorde a las prioridades del gobernador, Pedro R. Pierluisi, sobre mejorar las condiciones de nuestros proveedores para brindar servicios de calidad a toda nuestra niñez en Puerto Rico.

Los fondos son provenientes del Programa de Estabilización para los Centros de Cuido y Hogares Licenciados (PECC), que permite delegar a proveedores elegibles fondos en diferentes áreas para gastos operacionales, gastos de seguros, gastos de tecnología, mejoras livianas, compra de materiales para limpieza y de protección, contratación de personal adicional y capacitación.

“La finalidad de los fondos del Programa es ayudar a mejorar los servicios ofrecidos en los centros de cuidado, darles las herramientas a los proveedores, mientras se asiste de gran manera a padres y madres estudiantes a cumplir sus metas profesionales. El tener un centro de cuidado para sus hijos en la misma Universidad facilita su desarrollo académico. Con esta asignación, estamos seguros de que continuaremos mejorando sus localidades y a su vez la contratación o retención de personal para la cantidad de niños a los que se les brindan los servicios”, expresó el administrador de la ACUDEN, Roberto Carlos Pagán.

El Centro de Desarrollo del Niño de la Universidad Ana G. Méndez tiene una asignación de \$358,964.86; la Universidad de Puerto Rico recinto de Ciencias Médicas \$782,897, Proyecto Modelo Innovador Laboratorio de Infantes y Maternales de la Universidad de Puerto Rico recinto de Río Piedras \$112,828.72. Mientras que, la Escuela Interamericana del recinto de San Germán \$328,392.04, Centro Preescolar Universidad de Puerto Rico en Río Piedras \$139,164.91, Centro de Cuido de Niños y Preescolar de la Universidad Central de Bayamón \$311,420.05, Laboratorio Preescolar de la Universidad de Puerto Rico recinto de Bayamón \$350, 310.58 y la Universidad de Puerto Rico recinto de Arecibo \$356,054.97.

Por su parte la secretaria del DF, Ciení Rodríguez, indicó que mejorar los servicios en los centros de cuidado infantil ayudará a mitigar el abandono de sus carreras universitarias por falta de un lugar confiable donde puedan dejar a sus niños y niñas. “Son espacios de oportunidad para los miles de padres y madres jóvenes que deciden formar una familia y a su vez, continuar estudios universitarios”, sostuvo.

###

